

## 運動会の感想

### ☆その他の意見（来年度の参考にします。ありがとうございました。）

- ・コロナの中、運動会を開いて頂いてありがとうございました。前日の雨でグランドコンディションの悪い中を多分朝早くから調節して下さったんだなと感じました。心から感謝しています。
- ・小学生の子どもが1人でお留守番するのは難しく悩みましたが、感染予防の為、致し方ない事だなと思っています。今できる範囲で最大限の運動会を行って下さり、感謝しております。
- ・見られる場所が多くあり、とても良かったです。子どもも短時間に全ての演目を集中して行えたようで、満足そうに帰っていました。
- ・駐車場もわけられていて、大きな混雑もなくスムーズに実施されていたと思いました。

### ☆たんぽぽ1・2組

- ・コロナで色々制限されている中、学年ごとに配慮して運動会を開催してくれてありがとうございました。入場してきただけで可愛くて、体操して、ダンスして、一生懸命頑張る姿がとても嬉しかったです。振り付けを覚えていて、何度も練習したんだなあと感心しました。
- ・何よりも子どもたちが楽しそうに体操したり踊ったりしていたことが嬉しかったです。家でも、「たくさん運動会の練習をしたよ！」と言っていたので、その成果を見ることができて良かったです。普段はわがまま放題の子が、先生の号令に合わせて統率のとれた行動をとれていたことにびっくりしました。

### ☆ちゅうりっぷ組

- ・初めての運動会で親の方が緊張してしまいましたが、とっても楽しそうに踊っており、本当に感動しました。体操やダンスだけでなく、挨拶や最後のお礼の言葉まで…成長した姿をたくさん見ることができました。これも、日々の先生方のご指導と友だちと楽しく過ごしている幼稚園生活の積み重ねなんだろうなと感じました。一生懸命練習した子どもたちに「感動をありがとう」と感謝の気持ちでいっぱいになりました。

### ☆年少組

- ・子どもを近くで見過ぎたのか、本人は私たちのことが気になる様子で、ちらちらと見過ぎていました。参観がないので、初めて年少さんの幼稚園で過ごす子どもの姿を見て、楽しそうで安心しました。「毎日踊りやかけっここの練習をしたよ！」と言って、夕方から眠り込んでしまうこの頃でしたが、その練習の成果を両親揃って見守ることができて、いい思い出となりました。
- ・初めての運動会、娘が幼稚園でどんな顔をしているのか楽しみに行きました。友だちと楽しそうに踊り、大好きな先生へかけっこで飛び込んでいく姿、全てに成長を感じて、とても嬉しかったです。
- ・去年は始まる前から大泣きで不安そうに演技をしていましたが、今年は始まる前からニコニコで楽しそうに演技している姿を見て頑張って練習したんだなあと感じました。運動会の前日から「かけっこ1番になるね」と張り切っていて、当日1番になれて喜んでいました。かけっこでは自分の番が終わっても友だちのことを応援し、みんなで一生懸命お遊戯している姿はとても可愛かったです。



### ☆年中組

- ・少しドキドキした表情で入場してきたので、大丈夫かな？と思いつきましたが、プログラムが進むにつれて、楽しそうに走り、体を動かしている姿に安心しました。家で毎日練習した話やブリッジの練習などをしていましたので、無事に終わり、また一段と自信に満ちた様子を見て本当に成長を感じることができました。転園してきた4月には想像もできなかったぐらい成長しているので、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。「かけっこが楽しかったー！！」と早速おみやげのシャボン玉であそび嬉しそうでした。
- ・かけっこで1位になりたい！と張り切っていたり、ダンスを家で見せてくれたり、練習の時から昨年よりも楽しんでいる姿が見られてとても嬉しく思いました。本番は勝てなくて悔しい思いもしたようですが、やり切ったことに満足している様子で帰りに「やしま幼稚園すきー！」と言っていたのが印象的でした。一生懸命走る姿もダンスも成長を感じ、見ていてとても楽しめる素敵なお運動会でした。

### ☆年長組

- ・家では全く運動会の話（練習など）について本人から聞くことがない中、本番を迎えたので心配な気持ちでいっぱいでしたが、実際ダンスが始まった瞬間に真剣な顔で踊る娘を見て、思わず感動して涙が出そうになりました。振り付けもポンポンを使ってとても完成度の高いものであったことも驚きました。初めてのリレーも本人も緊張していたと思いますが、親の方もドキドキしながら観戦しておりました。結果はすごく僅差で惜しかったですが、上手にバトンをみんなでまわして走り切る事ができて本当に良かったです。
- ・幼稚園最後の運動会、本人はとても楽しみにしていました。ご飯の時も立ってダンスを踊り続けるくらいに…。それくらい気合いの入ったオープニングダンス。子どもたちのダンスに心を打たれました。続く、一輪車も無事に乗れ、本人の頑張りと、夏と一緒に練習した思い出がよみがえり…できなくて泣いていた鉄棒も嬉しそうに回り、友だちと一緒に組体操をし、1番本人が楽しみにしていたリレーも、とても楽しそうにしている姿がすごく嬉しく感じました。
- ・5年目の最後の運動会ということで、楽しみに当日をむかえました。オープニングダンスは、想像をはるかに超えており、本当に大きくなつたな、成長したなど、涙が出そうになりました。ダンスが苦手な子もきっとただろうに、それを感じさせない、みんなのそろった姿、本当に感動しました。日々、一生懸命練習したんだろうなということが伝わってきました。年長になるとこんなことができるようになるんだなとしみじみ感じました。これも、先生方の指導のおかげだと本当に感謝の気持ちでいっぱいです。やしま幼稚園で良かったと改めて感じました。

